



4652 Winznau, 19. September 2024

## Neophyten-Bekämpfung und personelle Wechsel

***Der Winznauer Bevölkerung werden vom kommenden Jahr an Gratissäcke für die Neophyten-Bekämpfung zur Verfügung gestellt. Im Gemeinderat ersetzt Marco Mori den zurückgetretenen Adrian Zürcher. Auch in den Kommissionen sowie auf der Gemeindeverwaltung sind diverse personelle Änderungen zu verzeichnen.***

Die Umweltschutzkommission hat den Auftrag, die invasiven Neophyten in der Gemeinde zu bekämpfen. Dies erfolgt jährlich im Mai sowie aufgrund von Informationskampagnen. Die Abgabe von Gratissäcken zur Entsorgung wurde in verschiedenen Kantonen erfolgreich eingeführt. Die Einwohnergemeinde Lostorf hat nun entsprechende Säcke herstellen lassen und verwaltet das Lager auch für die Gemeinden Obergösgen, Stüsslingen und Winznau. Die Bestellung und Beschaffung für Winznau erfolgt durch die Umweltschutzkommission. Die durchsichtigen Säcke inklusive einer entsprechenden Broschüre werden der Bevölkerung gratis zur Verfügung gestellt und können vom 01. Januar 2025 an einzeln auf der Gemeindeverwaltung bezogen werden; die Bevölkerung wird im Dezember 2024 mit einem Flyer detailliert informiert, der zusammen mit dem Abfallkalender 2025 in die Haushaltungen verteilt wird. Nur die mit invasiven Neophyten gefüllten Spezialsäcke werden vom Kehrichttransportunternehmer mitgenommen; die Verwendung einer Gebührenmarke ist nicht notwendig. Die Kosten gehen zu Lasten der Spezialfinanzierung «Abfallbeseitigung».

### Diverse Mutationen

Adrian Zürcher hat seine Demission als Mitglied des Gemeinderates per 31. August 2024 eingereicht. Als Begründung teilte er mit, dass er jemandem Platz machen möchte, der «neuen Wind» in den Rat bringt. Er wird anlässlich der Budgetgemeindeversammlung im Dezember offiziell verabschiedet. – Als Nachfolger hat der Gemeinderat **Marco Mori**, Vize-Präsident der Planungskommission, in stiller Wahl gewählt und in seinen Reihen willkommen geheissen. Entsprechend hat Marco Mori seine Demission als Vize-Präsident der Planungskommission eingereicht, und er hat sein neues Amt per 01. September 2024 angetreten.



Die Lehrtochter im 3. Lehrjahr, Alisha Härri, hat ihre Lehrabschlussprüfung zur Kauffrau EFZ, Branche «Öffentliche Verwaltung», mit einem sehr guten Notendurchschnitt abgeschlossen, welcher es ihr ermöglicht, prüfungsfrei an die Berufsmittelschule zu wechseln. Der Gemeinderat gratuliert der jungen Berufsfrau zu diesem Erfolg ganz herzlich. – Am 1. August hat die neue Lernende, die 16-jährige **Anja Könitzer** aus Lostorf, ihre dreijährige Ausbildung zur Kauffrau EFZ, Branche «Öffentliche Verwaltung», auf der Gemeindeverwaltung aufgenommen. Der Rat wünscht der jungen Dame alles Gute für ihre Lehrzeit.



In einigen Kommissionen ist es aufgrund von Rücktritten (Celina Schärli und Cecilia Reichen, beide Umweltschutzkommission, sowie Roswitha Hotz, Wahlbüro) zu Neubesetzungen gekommen. Der Gemeinderat hat aufgrund der Vorschläge der Findungskommission folgende Personen gewählt: Markus Jenny und Samuel von Arx (Umweltschutzkommission) sowie Heinz Sinniger (Wahlbüro). (bw)